

Se rindió homenaje a José Grimaldi

16L8084
J90839

Escritor Antonio Deza presentó su nuevo libro "La cima de mi huella"

Se presentó al público el libro escrito por el poeta magallánico, Antonio Deza: "La cima de mi huella".

La presentación se hizo en el restaurante Tucán, con la participación de escritores oriundos de la región, gente del ambiente artístico magallánico e invitados en general.

Abría la presentación el poeta Carlos Vega

pág. 8 / La Prensa Austral, Miércoles 29 de enero de 1992

Letelier, quien hizo un emotivo y merecido homenaje a José Grimaldi, fallecido el pasado lunes. Se refirió a Grimaldi como alguien a quien se debe recordar lleno de vitalidad, como alguien que no morirá nunca.

Antonio Deza habló de la poesía, de sus pasiones, de su amor, de su libro. Y agradeció el apoyo a la gesta del libro. "La

poesía llega a ser un castigo divino..., cuando todos ven gris, el poeta ve azul..., y en este momento la ilusión es celeste... y logré reunir este atado de sueños". Escribir poesía es relatar los sueños que uno tiene, es hacer realidad uno.

Y, por último, para el jolgorio de los presentes se ofreció vino, empanadas y folclor nacional.



Antonio Deza presentó su libro ante una buena concurrencia en "El Tucán".

Escritor Antonio Deza presentó su nuevo libro "La cima de mi huella" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Antonio Deza presentó su nuevo libro "La cima de mi huella" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)